

## [建築・電気科建築コース] 建築学生ワークショップ出雲 2019 見学

7月27日(土)、島根県立青少年の家(サンレイク)で開かれた「建築学生ワークショップ」提案作品講評会に、本校建築・電気科建築コースの1年生・3年生計25名が参加しました。

今回初めて出雲での開催となったこのワークショップは、全国の建築を学ぶ大学生・院生を対象に、国内外にて活躍中の建築家等の講師陣の指導のもと、実際に1分の1のスケールで建築物を製作する地域滞在型ワークショップです。この日は全国から参加した50名(8グループ)の学生たちが、これまで関東・関西を拠点に構想を練りあげた提案作品の発表を班別に行いました。そして発表毎に講師陣から構造・コンセプトなどについて次々と質問や批評があり、学生たちは作品への思いや製作技術の考えを絞り出すように答えていました。

本校生徒は、学生たちの深い思考から生まれるものづくりやデザインと構造の一体性などに触れることができ、よい刺激を受けたと思います。また、休憩時には学生から説明を受けたり質問をしたり、模型・図面を見せて頂いたりして、プレゼンテーションの手法も学ぶことができました。

